

ALIMENTO PARA EL PENSAMIENTO:

Reflexiones sobre la mercantilización de la educación

Si las escuelas fueran restaurantes,
¿qué servirían?

¿Servirían recetas aburridas
o cocinarían con la originalidad?

¿Serían menús amplios
o sin elección?

¿Le harían a los clientes limpiar sus platos,
tanto si tuvieran
o no los alimentos un sabor desagradable?

¿Qué tipo de comida se les daría
a los consumidores a masticar?

¿Cuidarías la gestión de su salud
o simplemente los beneficios obtenidos?

- T Newfields (Trad.: Druida)

Comenzado: 1999 Taipei ✧ Acabado: 2013 Tokio

